

Antofagasta: ocurren casi dos accidentes de peatones al día

Entre enero y marzo de 2025 ocurrieron un total de 153 accidentes de trayecto.

Entre enero y marzo de 2025 ocurrieron 153 accidentes con participación de peatones en la región de Antofagasta, de acuerdo con datos de la Asociación Chilena de Seguridad (Achs).

Se estima que al día ocurren casi dos accidentes de peatones en la región, siendo el cuarto más alto a nivel país, pero por debajo de lo observado en las regiones del Biobío (290), Valparaíso (356) y Metropolitana (2.700).

En el periodo analizado, se reportaron 4.450 siniestros de esta naturaleza -67% fueron de mujeres, 33% de hombres- a nivel nacional.

Lilian Padiilla, subgerente de Prevención de Achs Seguro Laboral, explica que "estos datos co-

rresponden a aquellos accidentes ocurridos en el trayecto directo entre la casa y el lugar de trabajo, o viceversa, y pueden incluir atropellos, caídas en la vía pública u otros eventos que afectan a las y los trabajadores en su traslado".

Respecto al momento del día, los datos arrojan que la mayoría de los accidentes ocurrieron entre las 7:00 y las 11:59 horas, tramo que concentró el 53% de los casos, seguido por el tramo entre medianoche y las 6:59 horas (17%).

En relación al rango etario, el grupo de 18 a 30 años fue el más afectado, con el 40% del total de casos. Le siguieron los tramos de 31 a 40 años (23%), 41 a 50 (20%) y 51 a 60 (12%), y el restante se dio en mayores de 61 años.



Según datos de la Asociación Chilena de Seguridad (Achs).